



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- RELACIONES EXTERIORES
- JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD
- AGRICULTURA Y PESCA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

SESIÓN INFORMATIVA "MISSING LINKS CALL"

En esta jornada se informará sobre la convocatoria "Missing links", que forma parte del programa de trabajo anual de 2016 del mecanismo Conectar Europa y que cuenta con un presupuesto de 110 millones de euros para la financiación de infraestructura transfronteriza de transporte. Durante esta sesión, se contará con representantes de la Comisión y de la Agencia INEA, responsables de la convocatoria, y se debatirá sobre las iniciativas políticas conectadas del CdR y la AEER.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 29.11.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CURSOS DE PREVENCIÓN PRIMARIA PARA MUJERES JÓVENES QUE VIVAN EN ZONAS CON ALTO RIESGO DE CÁNCER DE MAMA

Convocatoria en fase de proyecto piloto y pensada con el objetivo de identificar acciones específicas que las mujeres y sus médicos pueden

25 de noviembre: Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

En la celebración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la Comisión Europea expresa su intención de poner fin a la violencia contra las mujeres y niñas.



Con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, ayer se firmó en Bruselas una [Declaración](#) conjunta entre el Primer Vicepresidente de la Comisión, la Alta Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad y los comisarios europeos para la Política Europea de Vecindad y Ampliación; la Cooperación Internacional y el Desarrollo; Migración y Asuntos Internos; Ayuda Humanitaria y Gestión de Crisis; Justicia, Consumidores e Igualdad de Género; Juventud y Deporte; y Seguridad.

En ella se ha anunciado una campaña en 2017 para luchar contra este fenómeno todavía muy extendido en Europa. Según los [datos publicados](#) en el Eurobarómetro, una de cada tres mujeres ha sufrido algún tipo de violencia de género en su vida. Con esta acción, la Comisión busca sensibilizar a los europeos sobre la violencia contra la mujer en todas sus formas: doméstica, en lugares públicos o en el trabajo.

Bajo el lema "[Di NO a la violencia contra las mujeres](#)" la campaña implicará a todos los actores involucrados en esta lucha: los Estados miembros, los profesionales (como médicos y policías) y las ONGs. Para prevenir la violencia de género y apoyar a sus víctimas, la Unión Europea dotará a este proyecto con 10 millones de euros.

Además de la Declaración, la Alta Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad ha transmitido el [siguiente mensaje](#): "Como responsables políticos, tenemos la responsabilidad de proteger a las mujeres y concienciar. Para conseguir estos objetivos, la Unión Europea ha presentado proyectos específicos en todo el mundo, incluido el nuevo Plan de Acción de la UE para 2016-2020".

RELACIONES EXTERIORES

adoptar para reducir el riesgo de cáncer de mama en las poblaciones jóvenes y así demostrar que, dependiendo del momento de su vida en el que una mujer integra comportamientos de reducción de riesgos, un 50-70% de este tipo de cáncer puede prevenirse.

Plazo: 31.01.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - TOURNAI: SERVICIOS DE PLANTACIÓN Y MANTENIMIENTO DE ZONAS VERDES

Anuncio de licitación para el mantenimiento de los espacios verdes de las propiedades de IDETA para los años 2017 a 2021.

Plazo: 09.01.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

El PE pide la suspensión “temporal” de las negociaciones con Turquía

El Parlamento Europeo desea que se produzca una “suspensión temporal” de las negociaciones con Turquía para su adhesión a la UE. Los eurodiputados recalcan, no obstante, que Turquía debe continuar “vinculada” a la Unión. También se comprometen a revisar su posición una vez retiradas las “desproporcionadas medidas represivas” aplicadas en el marco del estado de excepción.

“Turquía es un socio importante de la UE”, señala la resolución, pero en una asociación, “debe existir voluntad política de cooperar por ambas partes y Turquía no está demostrando esta voluntad política, dado que la actuación del Gobierno no hace sino alejar a Turquía aún más de la vía europea”, agrega el texto.

El cese temporal de las negociaciones implicaría que no se abrirían nuevos capítulos ni se adoptarían nuevas iniciativas respecto al [marco de negociación bilateral](#). La reintroducción de la pena capital por parte del gobierno turco llevaría a la suspensión formal del proceso de adhesión, subraya la Cámara. El texto deja claro que “el rechazo inequívoco de la pena de muerte es un elemento esencial del acervo comunitario”.

Los eurodiputados condenan las “desproporcionadas medidas represivas” tomadas por Ankara desde el fallido golpe de estado de julio de 2016. A su juicio, “violan derechos básicos y libertades protegidos por la Constitución turca”.

JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD

La UE busca respuesta al deterioro de la seguridad

El deterioro de la situación de seguridad en Europa y sus alrededores en los últimos tiempos, así como el temor a que la nueva administración estadounidense bajo el mandato de Donald Trump pueda ser reacia a respaldar la seguridad europea a través de la OTAN, obliga a la UE a buscar una respuesta.

El terrorismo, los conflictos en el norte de África y Oriente Medio, la inmigración y las amenazas de Rusia plantean retos de tal envergadura que ningún país puede resolverlos solo. Los eurodiputados consideran que la Unión “debe hacer todo lo posible por encontrar los medios para garantizar la seguridad y difundir la prosperidad y la democracia”.

Se precisa una colaboración más estrecha por parte de las Fuerzas Armadas europeas y que el personal militar se forme y desarrolle una mayor y mejor labor conjunta. El 66 % de los ciudadanos europeos, así como el 71 % de los españoles, desearían un mayor compromiso de la Unión en materia de política de seguridad y defensa, según el último Eurobarómetro.

En este contexto, el Parlamento pide a los Estados miembros que se marquen como objetivo un gasto en defensa del 2 % de su PIB y que destinen el 20 % de sus presupuestos de defensa a equipos considerados necesarios a través de la Agencia Europea de Defensa. También reclaman una revisión sustancial de la Política Común de Seguridad y Defensa para permitir a la UE actuar cuando la OTAN no lo haga.

Los próximos pasos se darán en el pleno de diciembre, donde se espera que los eurodiputados vuelvan a tratar esta cuestión de cara a los preparativos del Consejo Europeo. La [cumbre de la UE de los días 15 y 16 de diciembre](#) tiene como objetivo abordar el fortalecimiento de la cooperación de la UE en seguridad y defensa externas.

AGRICULTURA Y PESCA

El «Paquete lácteo» europeo refuerza la posición de los productores lácteos en la cadena de suministro

La Comisión Europea ha publicado hoy su segundo informe sobre el funcionamiento del denominado «Paquete lácteo», un conjunto de medidas que se puso en marcha en 2012 con el objetivo de fortalecer la posición de los productores lácteos europeos en la cadena de suministro.

El informe muestra que, después de tres años de aplicación, los agricultores europeos utilizan cada vez más los instrumentos que ofrece el «[Paquete lácteo](#)», como las negociaciones colectivas de

cláusulas contractuales a través de las organizaciones de productores o el uso de contratos escritos. La medida que permite la negociación colectiva se ha concebido para reforzar el poder de negociación de los productores de leche, mientras que los contratos escritos ofrecen una mayor transparencia y trazabilidad a los agricultores.

Este informe estaba inicialmente previsto para 2018, pero, a la luz de las persistentes dificultades en el sector lácteo, el Comisario de Agricultura de la UE decidió adelantarlo para finales de 2016. Este compromiso formaba parte de la serie de medidas de solidaridad para el sector lácteo anunciadas y aplicadas durante el año pasado.

Además, se examinan nuevas posibilidades para los agricultores del sector lácteo. Por ejemplo, pone de relieve el potencial de dos instrumentos clave del «Paquete lácteo» —las organizaciones de productores y las negociaciones colectivas—, que los Estados miembros y las organizaciones de productores y de agricultores todavía no explotan plenamente. El informe enumera también distintos medios para intensificar su eficacia tanto en la UE como en los Estados miembros.

En concreto, se anima a los Estados miembros a tomar las medidas necesarias para fomentar la creación de organizaciones de productores que realicen actuaciones colectivas que rebasen la negociación colectiva, aumentando así el peso de los productores en la cadena de suministro de leche. Además de estas recomendaciones, debería estudiarse la posibilidad de ampliar la función de las [organizaciones interprofesionales](#).

El informe llega a la conclusión de que, para alcanzar todo el potencial de las medidas que ofrece el «Paquete lácteo», sería conveniente ampliar su aplicación más allá de 2020.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

